

Convocan en Pinar del Río a Bienal de Fotografía “Alfredo Sarabia in memoriam”

Categoría: Cultura

Publicado: Sábado, 08 Agosto 2020 19:39

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 1614

El Consejo Provincial de las Artes Plásticas de Pinar del Río convoca a la novena Bienal de Fotografía Alfredo Sarabia in memoriam, esta ocasión con el slogan “sugerir es crear”.

Los artistas participantes pueden enviar obras realizadas en cualquier modalidad y técnica posible, que sean propiedad exclusiva del autor y no hayan sido expuestas ni premiadas en otros eventos.

En la bienal podrán participar fotógrafos de todo el mundo que aspirarán por igual al Premio de la Fototeca de Cuba, Sarabia Studio y otros que se entregarán de manera colateral; aunque solo concursarán por la Beca de creación, los autores residentes en el país.

Dicha Beca de creación consiste en cinco mil pesos en moneda nacional y será otorgada por el Consejo Provincial de las Artes Plásticas, que además entregará las menciones que se consideren.

Por otra parte, el premio de La Fototeca de Cuba consiste en la posibilidad de exponer un proyecto en uno de sus espacios en La Habana.

Otros premios por los que podrán optar los concursantes serán la impresión profesional de una obra por parte de Sarabia Studio y un premio de adquisición que entregará la Fundación Michael Horbach.

La novena Bienal de Fotografía “Alfredo Sarabia in memoriam” entregará los premios y tendrá su inauguración el venidero 23 de octubre, por lo que las obras deberán ser enviadas antes del 3 de octubre.

Para mayor información los interesados pueden comunicarse con los organizadores del evento a través de los correos electrónicos: cpap@pinarte.cult.cu y visualespinar@gmail.com o por el teléfono 48 75 83 78.

Convocan en Pinar del Río a la novena edición de la Bienal de Fotografía “Alfredo Sarabia in memoriam”